
Un service pour se faire 
de nouveaux amis

Service de
correspondance
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Yuugi est un service pour correspondre avec 
des personnes.

Correspondre ça veut dire mettre plusieurs personnes 

en contact pour :

- Discuter ensemble 

- Apprendre à se connaître

- Se faire des amis

Un correspondant c'est la personne avec qui vous êtes

en contact.

C'est la personne à qui vous écrivez ou à qui vous téléphonez.

yuugi est un mot japonais qui veut dire " relation d'amitié "

yuugi veut créer du lien.

Créer du lien ça veut dire 

avoir des amis

et être en contact avec des personnes.

C'est amusant d'avoir des nouveaux amis

et de connaître de nouvelles personnes.

C'est gai de ne plus être seul.

Vous pouvez aussi trouver des 
informations sur yuugi sur internet

Pour contacter yuugi, 
vous pouvez :

Pourquoi ? 

Envoyer un email sur 
youhou@yuugi.be

Téléphoner au 0 6 7  4 0 0  4 1 0 

les lundis, mercredis et vendredis

de 10 heures à 16 heures

www.yuugi.be

https://www.facebook.com/yuugicorrespondance

Vous écrivez ou téléphonez 
à quelqu’un.

Pour faire de nouvelles 
connaissances.

Ils nous soutiennent :

Avec la collaboration de



yuugi, comment ça marche ?

Demandez à yuugi de vous contacter

Découper et envoyer cette partie à l'adresse 
suivante : 

yuugi, 
Grand place Baudoin 1er  N°3
1420 Braine-L'Alleud

Je souhaite plus d’information sur yuugi, 

pouvez-vous me les envoyer ?

Nom et prénom :

Adresse :

Numéro de téléphone :

yuugi est gratuit.

C'est une association qui s'appelle SENRJ 
qui a créé le projet yuugi.

Cette association veut que les personnes 
ne se sentent pus seules.

Il y a 2 façons de s'inscrire :

Vous vous inscrivez tout seul

sur le site www.yuugi.be

et vous ouvrez un compte.

Pour ouvrir un compte

il faut répondre à plusieurs questions.

Vous demandez à yuugi de vous contacter :

- En téléphonant à yuugi  au 0 6 7 4 0 0 4 1 0

les lundis, mercredis et vendredis

de 10 heures à 16 heures

- En remplissant le 

formulaire de contact 

qui se trouve sur le site 

internet www.yuugi.be

- En remplissant le document 

qui se trouve sur ce dépliant.

Ensuite il faut l'envoyer 

par la poste à yuugi.

Quand vous êtes inscrit, 

yuugi vous envoie les coordonnées de votre correspondant.

Comment yuugi trouve 
votre correspondant ?

Grâce aux informations 
que vous avez donné, 

yuugi cherche la personne

avec qui vous avez
le plus de points communs.

1. Si vous n'avez pas besoin d'aide pour vous inscrire.

2. Si vous avez besoin d'aide pour vous inscrire.


